

OCIO/ESPECTÁCULOS | Toros

Don Eliseo Morán recibe el Cervatillo Taurino en reconocimiento a su trayectoria como cirujano taurino

El acto tenía lugar en el transcurso de una cena celebrada ayer viernes en Casa Rubio, establecimiento del grupo Cabezas Romero, impulsor del galardón

Rafael Cobo Calmaestra

Sábado 24 de noviembre de 2012 - 12:35



La amplia nómina de trofeos, galardones y reconocimientos que la Córdoba taurina, en su más amplio sentido de la palabra, entrega a lo largo del año tenía ayer una de sus citas clásicas y que con el paso del tiempo se han convertido en todo un brillante epílogo a la temporada.

Pese a su corto bagaje, cinco ediciones, hay que reconocer que el Cervatillo Taurino se ha consolidado como uno de los galardones relacionados con la Fiesta más prestigiosos de todos cuantos se conceden en nuestra provincia, como ayer se volvía a poner de

manifiesto en el acto celebrado en la taberna Casa Rubio, gestionada por el grupo Cabezas Romero, impulsor y patrocinador del Cervatillo.

Las claves de este “éxito”, casi por partes iguales, son el interés de su patrocinador, los integrantes del jurado y, de manera especial, la nómina de premiados, a la que ayer se unía en su modalidad provincial el cirujano taurino y ganadero Eliseo Morán Gómez, en reconocimiento a las cuatro décadas de dedicación en las que ha recorrido la práctica totalidad de las plazas y localidades de la provincia en la que se celebra un festejo taurino.

Tras las palabras de bienvenida de Miguel Cabezas, gerente y máximo responsable del grupo Cabezas Romero, Don Eliseo tomaba la palabra recordando su llegada a Córdoba, así como su primera visita al desaparecido Coso de los Tejares, y alguna de sus innumerables anécdotas por las plazas de la provincia, relatando incluso el montaje de efímeras enfermerías en los lugares más insospechados.

En los postres de la cena en la que tenía lugar la entrega de este quinto Cervatillo Taurino, la tertulia La Montera entregaba de Manos de Rafael González ‘Chiquilín’ a Miguel Cabezas un diploma que lo acredita como Aficionado Ejemplar, presente que fue precedido por unas palabras de Ladislao Rodríguez ‘Ladis’ en las que hizo un reconocimiento público al gerente del grupo Cabezas Romero y a su apuesta por la Fiesta.

Cerraba el turno de intervenciones la presidenta de la Diputación, María Luisa Ceballos, que destacó los valores de Don Eliseo así como el cariño y el respeto que este salmantino de nacimiento pero cordobés de corazón, levanta entre todos aquellos que lo conocen, adelantando la intención de la entidad provincial de seguir apostando por iniciativas con las que se fomente la Fiesta.

Reseñar finalmente que la cena de entrega de este quinto Cervatillo Taurino contó con la presencia de familiares del galardonado, los ediles del Consistorio cordobés Laura Ruiz y Ricardo Rojas, los matadores de toros José Luis Moreno y Chiquilín, miembros del jurado y de la prensa taurina.

GALERÍA FOTOGRÁFICA